II 1008 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 17. März 1971 No. 544/J

Anfrage

der Abgeordneten NEUMANN, DEUTSCHMANN, MAYR, BURGER und Genossen an den Herrn Bundesminister für Verkehr betreffend Personal für Telefonausbau

Im Zuge der Budgetdebatte 1971 erklärte der Herr Verkehrsminister auf einen Debattenbeitrag des Abg. Neumann, daß
die Forcierung des Telefonausbaues im ländlichen Raum neben
der finanziellen Seite auch daran scheitert, daß den Postund Telegraphenverwaltungen das notwendige Pesonal nicht zur
Verfügung steht.

Der Herr Verkehrsminister erklärte jedoch wörtlich, daß er versuchen werde, das Personalproblem durch eine Erhöhung auf dem Dienstpostensektor und durch Aufnahme von Saisonarbeitern zu verbessern.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen hiemit an den Herrn Verkehrsminister folgende

Anfrage:

- 1.) Welche Initiativen, Herr Minister, haben Sie diesbezüglich seit Ihrer Aussage im Dezember 1970 konkret ergriffen?
- 2.) Welche Ergebnisse haben Ihre diesbezüglichen Bemühungen konkret gebracht?
- 3.) Was gedenken Sie auf diesem Gebiet in der Zukunft zu tun?